

## Anuncian importante paso para la construcción del embalse Lontué



**TALCA.** En un paso fundamental para el desarrollo agrícola y la seguridad hídrica de la Región del Maule, los diputados Juan Antonio Coloma y Felipe Donoso celebraron la aprobación de la prefactibilidad del proyecto de Construcción del Sistema de Riego y Embalse Lontué.

Esta iniciativa, que obtuvo resultado favorable por parte del Ministerio de Desarrollo Social y Familia, representa un hito clave en la búsqueda de soluciones sostenibles para enfrentar la escasez hídrica que afecta a la provincia de Curicó.

“Como miembro de la comisión de Agricultura estoy muy contento con esta gran noticia, esto favorece a todos los agricultores, pero además permite asegurar el agua en verano y también prevenir inundaciones en invierno. Así que es un tremendo paso para la región y un beneficio para todos quienes riegan con agua del río Lontué. Ahora los pasos que vienen es conseguir los recursos para su materialización y gracias al RS del ministerio ya podemos avanzar en ello”, sostuvo Coloma.

Por su parte, el diputado Donoso subrayó el impacto social y económico de esta iniciativa: “Este embalse no solo beneficiará a los agricultores, sino también a las comunidades locales, quienes podrán contar con mayor seguridad hídrica y oportunidades de desarrollo. Nos reuniremos con el gobernador regional electo Pedro Álvarez-Salamanca para ver el tema de los recursos, ya que es uno de sus temas prioritarios”.

El proyecto, que ya cuenta con el respaldo técnico necesario, continuará su curso hacia la etapa de prefactibilidad, marcando un avance significativo hacia su materialización.